

Erster Platz beim Design Award

Ausgezeichnetes Ausstellungshaus in Poing von Weber-Haus überzeugt mit klarer Formensprache.

Rheinau-Linx (red/aci). Der Fertighaushersteller Weber-Haus wurde beim Hausbau Design Award 2025 mit dem ersten Platz in der Kategorie „Moderne Architektur/Bauhausstil“ ausgezeichnet. Das teilt die Firma Weber-Haus mit.

Bei über 100 Häusern

Mehr als 22.000 Teilnehmer wählten ihre Favoriten unter über 100 Häusern von 30 Anbietern und kürten das Weber-Haus-Ausstellungshaus im Bauzentrum Poing bei München zum Gewinner. „Diese Auszeichnung ist für uns eine wunderbare Bestätigung, dass nachhaltiges Bauen und anspruchsvolle Architektur perfekt miteinander harmonieren“, sagt Yannick Assenmacher, Marketingleiter bei Weber-Haus. „Unser Ausstellungshaus in Poing steht sinnbildlich für unsere Philosophie, Design, Qualität und ökologisches Bewusstsein in Einklang zu bringen.“

Das prämierte Haus verkörpert die Design- und Innovationskraft von Weber-Haus, heißt es im Pressetext. Entworfen wurde die moderne Villa



Den ersten Platz erreichte Weber-Haus beim Hausbau Design Award 2025.

Foto: Weber-Haus

von Architekt Hamid von Berg-Hadjoudj und gemeinsam mit einem renommierten Innenarchitekturbüro realisiert.

Der klare, weiße Kubus wird durch auskragende Elemente und großzügige Glasflächen zu einem architektonischen Highlight, heißt es weiter. Innen wie

außen prägt Transparenz und Offenheit das Raumkonzept.

Balkone und Terrassen schaffen fließende Übergänge zur Natur. Über 200 Quadratmeter Wohnfläche bietet das Haus.

Der Hausbau Design Award wird seit 2014 in Kooperation

mit dem City-Post Zeitschriftenverlag München verliehen. Die jährliche Publikumswahl gilt als einer der bedeutendsten Branchenpreise und genießt hohes Ansehen bei Bauinteressenten und Fachleuten, betont die Firma Weber-Haus abschließend.